

2024-05-16

Denuncia Orvañanos violencia de porros Rubalcava

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://reporteao.com/denuncia-orvananos-violencia-de-porros-rubalcava/>

CDMX Magacín

Carlos Orvañanos, candidato de la Alianza Va por la CDMX en Cuajimalpa, denunció que Rafa Montiel, candidato del PRI a diputado local por el Distrito 20, con cabecera en esa demarcación, fue agredido en El Contadero por porros, grupos de choque del 'Cártel Dragón'.

"Nuevamente Adrián Rubalcava utiliza la violencia para amedrentar a la oposición y los candidatos; exigimos a la Alcaldía garantizar condiciones de seguridad", acusó Orvañanos.

El candidato opositor dijo que es la segunda agresión que ha sufrido el PRI en esta campaña. "El primer atentado en contra de su integridad fue en Parque La Mexicana, donde le dieron una golpiza a un integrante de las brigadas priistas de apoyo a Santiago Taboada, con lo que perdió la vista de un ojo".

Orvañanos responsabilizó de las agresiones ex alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y exigió al IECM actuar, investigar y frenar la violencia, además de coadyuvar con las autoridades ministeriales y judiciales para castigar las agresiones.

"Los policías de la Ciudad están mejor cuidando que no se bajen pendones de Clara o de Morena, en vez de auxiliar a la población en este tipo de situaciones", concluyó Orvañanos.

Estos hechos ocurren horas después de que el candidato opositor venció por nocaut en el debate chilango a su contrincante de Morena, Gustavo Mendoza, quien no pudo responder a ninguno de los fuertes cuestionamientos de Orvañanos, y también se quedó callado cuando evidenciaron que todas sus propuestas eran acciones que debieron hacer en la demarcación, que ha gobernado el grupo de Rubalcava por 12 años.

También sucede este hecho de violencia después de que se publicó la última encuesta de Massive Caller, en que se reporta que la ventaja de Orvañanos subió de 10 a 12 puntos, al sumar 45.8% contra 33.7% de Mendoza, y que además ya es una tendencia que no se ha modificada para nada con el transcurrir de las campañas.